

Betreff

Feuerwerkskörperverbot an Silvester

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

In den letzten Jahren wurde bereits mehrfach, auch in der Politik darüber diskutiert, welche Schäden an Umwelt, Lärmbelästigung an Silvester beim Abbrennen von Feuerwerkskörpern entstehen, dass man dieses verbieten sollte. Bereits früher haben wir schon auf diese Problematik hingewiesen. Aus unserer Sicht, ist diesbezüglich nichts passiert. Wir wohnen in der unmittelbaren Nähe des Klinikum Harlaching und Perlacher Forst und sind der Meinung, dass hier das Abbrennen von Feuerwerkskörpern nicht erlaubt werden sollte. Deshalb möchten wir bitten, dass darüber abgestimmt werden soll, das Abbrennen von Feuerwerkskörpern an Silvester in unserem Stadtbezirk zu verbieten.

Zustimmen